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从报道中看出，打人者下手之狠，行动之迅速，处理手法之专业，让人不禁疑问：打人者是
谁？打人原因是否与记者调查内容有关？是否涉黑涉恶受他人指使？记者正常的新闻采访
报道是不容干扰、阻挠的。在法治社会不断被强调的今天，如此暴力行为需要彻查，这关乎公
众知情权和社会舆论监督，当事人和公众都要一个公道和交代。相信袭击记者的不法分子，
必将受到严惩。

媒体记者在贵州毕节采访遭不明身份者围殴

谁的拳头如此硬？

5月30日，有媒体记者在贵州省毕
节市织金县采访时，遭到了数名不明身
份人士围殴一分多钟。据该记者提供的
一份织金县人民医院出具的《门急诊病
历》显示，其伤情初步诊断为，头皮血肿
(额部)、多处挫伤(左面部、上唇、左前臂)、
上肢浅表擦伤(左手环指)、(右)眼挫伤。
据了解，这名记者此行的采访目的系追
踪报道“水电站放水致两名教师溺亡”一
事。30日23时许，记者就此事致电织金
县公安局，一名工作人员告诉记者，针对
此事警方已经出警，正在调查中，相关领
导都在现场。31日早上，从被打记者处
获悉，涉事的打人者已经到案，三人身份
尚未得到官方确认。31日下午，据悉该
案件织金县公安局已成立专案组调查，
目前案件正在办理中，一切信息以官方
发布为准。

（来源：大河报 新黄河）

@海阔天空 sky-sea：
光 天 化 日 之 下 竟 敢 这
样？！

@ 妖 风 阵 阵 ：这 都
2023年了，还这么胆大妄
为，一定要严查到底！

@疏桐：越阻挠，越可
疑。

@幸运的 lolitata：需
要一个交代。

@Seraph：本 来 是 调
查，现在该扫黑除恶了。

@驾车去逛街：深挖
背后的主使。

@书生杀手：现在还
愿意真正深入一线实地
调查的记者和媒体本就
不多了。

@沙区第一女明星：
严惩黑恶势力，还记者一
片找寻真相的晴天！

@呀哈哈忠实粉丝：
法治社会，容不得那些渣
滓乱搞！

商家将临期食物以
低于原价的盲盒形式售
出，很大程度可以避免食
品的浪费。而人们追捧

“剩菜盲盒”，主要是既能
得实惠又有乐趣。只是，

“剩菜”可以盲盒，但背后
的食品安全问题可不能

“盲”。短保质期的食品，
其安全风险较高，设置盲
盒形式是否合适？“剩菜
盲盒”形式新颖，到底应
该如何规范和监督，监管
部门更需花费精力。

成都刮起成都刮起““剩菜盲盒剩菜盲盒””风风

近 日 ，四 川 成
都。“剩菜盲盒”开始
流 行 于 年 轻 人 当
中。“剩菜盲盒”是指
餐饮商家将临期食
品或当日未售出的
库存，以“盲盒”形式
在 软 件 上 打 折 卖
出。目前，成都已有
多个App可以购买

“剩菜盲盒”，据使用
者介绍：手速慢了，
还会抢不到。

（来源：四川观察）

@lulutreeeeee：刚去抢了一波，没抢到。
@永恒假期：第一次知道还有这种东西。
@冰玫 abc：只要不过期，看起来还新鲜，

还是能买的。
@我没有心 34620：我觉得早餐店可以整

这种。
@兔飞飞的猫丞丞和猫丞丞的兔飞飞：临

期、剩菜可以买，但是不接受盲盒和盲买，必须
实实在在知道是什么才买。

@荒原夜雪：剩菜可以，盲盒不买。我特
别挑食，还会有过敏食材。

@穿裤子的发糕先生：吃坏了算谁的？
@毛嘟嘟TT：只是希望不要盲目跟风，不

是所有东西都适合自己！

或许确实有家长希望寄托于“神秘力量”，但这是否代表多数人的意
愿？这种花销完全可以自掏腰包，取用班集体的活动费用就离谱了。迷信
活动在学校教育中本就不应该有任何生长的空间和土壤。当家委会沦为
少数人的扬声器，不再公平地代表家长发声、展现家长诉求，学校和老师都
有责任叫停这样的活动。学校也要对家长进行指导和疏导。

考试前考试前，，花花10001000元给学生文具元给学生文具““开光开光””？？

5月29日，网曝湖南
师大附中博才实验中学
天顶校区，家委会和老师
计划去南岳给学生文具
开光。据家长群截图显
示，因学生即将生物地理
会考，家委会组织给孩子
上香，并给考试文具开
光。预算从班费支出，大
约1000元。家长称，这
是对孩子们的祝福。博
才实验中学回应称，系家
长自发行为，不能代表学
校和班级，更不能代表老
师。这种事情绝不允许，
一定要叫停。目前，已要
求解散该聊天群。

（来源：北京时间）

@Rison：差生文具多！
@申屠叶阳：真的是，在上进和上学中间又选择了“上香”……
@123wdg：不该给文具开光，应该给某些家长脑子放水。
@深水码头：你也祈祷，我也祈祷，神灵到底应该帮助谁？
@三山伍悦：可以增加信心，大可不必迷信。
@元亨利贞：不要被人利用上当受骗，保证孩子的身体健康和正常心

态。
@阿怪：一边是以科学为信仰的教育行业，一边是以玄学为信仰的风

水行业。这就是科技与人文的十字路口啊！

毫无疑问，节约用水，人人有责。特别是在水资
源紧缺的现实下，民众养成节约用水的良好习惯，能
够在一定程度上缓解水资源紧缺的状况。但是，号
召大家在炎炎夏日每月洗澡2～4次，不免有过度苛
责、不够走心之嫌。“洗澡自由”不宜干涉，倒不如开
源节流，制定科学的整体应急预案，采用靠谱的节水
方式，培养居民的忧患意识，更具实效。

自来水公司呼吁节约用水自来水公司呼吁节约用水
每月洗澡每月洗澡22到到44次最适宜次最适宜？？

最近，四川凉山州出现持续晴热高温天气。5
月29日，凉山州大部地区出现今年以来的最高气
温，个别地方最高气温达到42℃。受高温少雨天
气影响，凉山州会东县城镇居民生活饮用水水源告
急。当地自来水公司发出呼吁广大市民节约用水
的通知，其中一条“过于频繁洗澡并不对皮肤健康
有好处，每月以2～4次最为适宜”的建议，引发市
民关注和热议。对此，该自来水公司工作人员表
示，并非说一个月只能洗这么多次澡，市民也可以
根据实际情况用水，主要目的是倡导市民节约用
水。 （来源：燃新闻）

@百分之灵点一：这么缺水了吗？
@漂泊路上的流浪者：42℃一个月洗两次，得

腌制入味了吧。
@J：目的也是呼吁大家节约用水，不过洗澡还

是要洗的，天太热了出汗多。
@持正向善：节约用水什么时候都不能忘，至

于洗澡几次为宜，那要因人而异不能一概而论。
@小月光仔儿：要求别人的人就要从自身做

起，以身作则。
@我家男人的男人是TaBi：其实可以呼吁洗快

点。
@默：这时候不是得先把高耗水行业收紧吗？
@定有趣:应该加大中水回用，水资源如何利

用，开源大于节流。


